

GENÈSE

Les émissions de CO2 des combustibles fossiles et des cimenteries font-elles de l'Homme un acteur important du devenir climatique de la Terre ? A cette question fondamentale, l'ONU par la voie du GIEC affirme que c'est une quasi-certitude ; laquelle est devenue un paradigme que la majorité des médias relaient sans réserve, au point que ceux qui en doutent et s'interrogent ne sont pas les bienvenus.

Charles Vernin et ses camarades de la promo Aix 1952 ont néanmoins initié ce site en 2007, Marc Razaire en assurant la mise en forme.

Au fil des rencontres et des échanges (souvent par la magie de la toile), se sont manifestés ouverture et liberté d'esprit, curiosité, et refus des positions dogmatiques, autant de valeurs que Diderot, le célèbre encyclopédiste des Lumières a bien recommandées en son temps:

Denis Diderot (1713-1784)



Ce qui caractérise le philosophe et le distingue du vulgaire, c'est qu'il n'admet rien sans preuve, qu'il n'acquiesce point à des notions trompeuses et qu'il pose exactement les limites du certain, du probable et du douteux. Cet ouvrage produira sûrement avec le temps une révolution dans les esprits, et j'espère que les tyrans, les oppresseurs, les fanatiques et les intolérants n'y gagneront pas. Nous aurons servi l'humanité.

Lettre à Sophie Volland, 26 septembre 1762.

Face à l'envahissement du paradigme de l'Homme acteur du devenir climatique de la Terre, le site KIN152 est heureux de présenter et de faire connaître ceux qui défendent ces valeurs, afin d'essayer de les faire partager ; toujours avec bonne humeur, et en se gardant de s'autoproclamer expert en la matière.
